

## EXCELSIOR

# Cayó 140% el Poder de Compra del Salario Argentino en 3 Años

## Protestan Sindicatos y Empresarios

- ★ Habrá Grandes Estallidos Sociales el mes Próximo: los Gremios
- ★ Critican la Concentración del Ingreso y la Desnacionalización
- ★ Daña al Sector Patronal la Carestía y el Alto Costo del Dinero

Por VICTOR LAPEGNA

BUENOS AIRES, 11 de febrero. (AFP)—Las críticas al plan económico del gobierno argentino pueden traducirse el mes próximo, al cumplirse tres años del golpe de estado militar, en medidas sindicales de protesta; a las que quizá se sumen sectores empresarios, dijeron hoy portavoces gremiales.

Políticos, empresarios, sindicalistas y sectores militares han recrudecido en los últimos días sus objeciones al programa que aplica el ministro de Economía, José Alfredo Martínez de Hoz, apuntando a la hiperinflación, los bajos salarios, la desnacionalización y el escaso crecimiento económico.

La generalizada censura a Martínez de Hoz fue descrita gráficamente por el matutino Clarín — fuerte crítico de la política económica oficial — con una caricatura en su edición dominical.

El dibujante muestra al anunciador de un circo presentando al público un personaje: "Pasen a ver el fenómeno. Este señor todavía no criticó la política económica".

Fuentes gremiales señalaron que la caída del poder adquisitivo de los asalariados en los últimos tres años fue de 140 por ciento desde que Martínez de Hoz conduce la economía argentina.

Ese factor, junto a una tasa de inflación, que según cifras oficiales fue de 12.8 por ciento en enero, puede conducir a graves estallidos sociales el mes próximo, agregaron.

Los dirigentes sindicales critican también la "desnacionalización de la economía argentina, debida a una

creciente concentración que sólo beneficia a las corporaciones multinacionales".

La actitud más enérgica fue asumida hasta el momento por la Comisión de los 25 — uno de los dos núcleos en que se escindió la conducción sindical tras el golpe de estado — al declarar el estado de alerta, medida que suele preceder a acciones de fuerza, contra el plan económico oficial.

### CENSURAN LA DECISION OFICIAL

Las entidades empresarias, por su parte, ponen de relieve la contracción del mercado interno y la inflación — 444.1 por ciento en 1976, 176 en 1977 y 170 en 1978 — que encarece el dinero y restringe las fuentes de crédito para la actividad productiva.

Censuran los empresarios la decisión oficial de reducir los gravámenes a la importación.

Según el ministerio de Economía, la apertura de la importación obligará a los productores nacionales a bajar sus precios, pero los industriales replican que sus costos son superiores a los del mercado mundial como reflejo de la política gubernamental.

Medios sindicales no descartan la posibilidad de que ciertos sectores empresarios presten "apoyo tácito" a la adopción de medidas de fuerza para pedir un cambio de conducta económica.

En la esfera política, el peronismo y el radicalismo — las dos fuerzas más importantes de Argentina — hi-

SIGUE EN LA PAG. VEINTINUEVE

*atras*